

1. Cat 6 Vancouver Airport Item 36 - will the Client respectfully also accept a sled base option 6KBSBHxxSY15XXXRONX? **The Client's response is NO sled base.**
2. Cat 6 Calgary Airport Item 54 - will the Client respectfully also accept a sled base option 6KBSCHxxSY15XXXPINX? **The Client's response is NO sled base.**
3. Cat 3 Calgary Airport - the quantity for item 45/46/47 does not match what's on the provided plans. Notes indicate QTY 14 of 18x12 and QTY 3 of 18x24, the RFB indicates 12 of 12x18. Are these to be keyed or keyless as the drawings indicate keyless but the GoCUID is for keyed. Please confirm. Also, the plan shows various lateral files, are these existing as they don't match the RFB total. **Please proceed with RFB quantity of (X12) 12X18. They are to be keyed.**
4. Cat 6 Calgary Airport item 54 calls for a counter height stool but the table for item 55 is bar height. Should the seating be bar height or the table be counter height? **You are correct, please change the table to bar height. Keep the stools at bar height.**
5. Cat 6 Calgary Airport item 56 - what sizes do these dividers need to be, we cannot locate the notes on the provided plan for their location or application. **This is the divider screen between the meeting space and the kitchen space. There is a table and 2 chairs butted up against these screens. An application similar to what is represented on the drawing would be ideal. See highlighted panel below.**
6. Cat 1NSA Edmonton Airport Item 60, i) is the privacy panel to run down the middle of the table or along an edge? **Run down the middle** ii) Is the panel to be clamped or can it be mounted to the top of the surface? **The client wants the capability of removing the panel if required. However you feel is the best way to do this, please specify accordingly.**
7. Cat 6 Edmonton Airport Item 64 - what size panel is required? **The GoCUID states 48" in width, so I believe I have to chose that width.**

1. Cat 6 Aéroport de Vancouver Article 36 - Le client acceptera-t-il également respectueusement une option de chaises luges 6KBSBHxxSY15XXXRONX? **La réponse du client est NON pour base de traîneau.**

2. Cat 6 Aéroport de Calgary Article 54 - Le client acceptera-t-il également respectueusement une option de chaises luges 6KBSCHxxSY15XXXPINX? **La réponse du client est NON pour base de traîneau.**

3. Cat 3 Aéroport de Calgary - La quantité pour l'article 45/46/47 ne correspond pas à ce qui est sur les plans fournis. Les notes indiquent QTY 14 de 18x12 et QTY 3 de 18x24, la demande d'offre indique 12 de 12x18. Sont-ils à clé ou sans clé comme les dessins l'indiquent, mais le GoCUID est pour clé. Veuillez confirmer. De plus, le plan montre divers fichiers latéraux, s'ils existent car ils ne correspondent pas au total sur la demande d'offre. **Veillez procéder avec la quantité sur la demande d'offre de (X12) 12X18. Ils sont à clavier.**

4. Cat 6 Aéroport de Calgary Article 54 - Demande un tabouret à hauteur de comptoir, mais la table pour l'article 55 est à hauteur de bar. Les sièges doivent-ils être à hauteur de bar ou la table à hauteur de comptoir ? **Vous avez raison, veuillez changer la table en hauteur de bar. Gardez les tabourets à hauteur de bar.**

5. Cat 6 Aéroport de Calgary Article 56 - Quelles tailles doivent être ces diviseurs, nous ne pouvons pas localiser les notes sur le plan fourni pour leur emplacement ou leur application.. **C'est l'écran de séparation entre l'espace de réunion et l'espace cuisine. Il y a une table et 2 chaises collées contre ces**

paravents. Une application similaire à ce qui est représenté sur le dessin serait idéale. Voir le panneau en surbrillance ci-dessous.

6. Cat 1NSA Aéroport d'Edmonton Article 60 - i) le panneau de confidentialité doit-il descendre au milieu de la table ou le long d'un bord? **Descende au milieu** ii) Le panneau doit-il être fixé ou peut-il être monté sur le dessus de la surface ? **Le client souhaite pouvoir retirer le panneau si nécessaire. Quelle que soit la façon dont vous pensez que c'est la meilleure façon de procéder, veuillez préciser en conséquence.**

7. Cat 6 Aéroport d'Edmonton Article 64 - Quelle taille de panneau est requise? **Le GoCUID indique 48" de largeur, donc je pense que je dois choisir cette largeur.**



